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Hahn : „Wir bleiben konstruktiv, sowohl in der Magistratsverantantwortung wie in der

Opposition“

Der Vizepräsident des hessischen Landtags Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn ist zum Vorsitzenden

des FDP Ortsverbandes Bad Vilbel einstimmig wiedergewählt worden. Seine beiden

Stellvertreter sind die Stellvertretende Fraktionsvorsitzende im Stadtparlament Anja Nina

Kramer und ihr Vorgänger Joachim Pfeil. Roman Weishäupl wurde, wie alle seine

Kollegen, einstimmig zum Schatzmeister wiedergewählt. Die Wahlen leitete der FDP

Kreisvorsitzende Jens Jacobi aus Rosbach - Rodheim.

Als Beisitzer gehören dem FDP Vorstand künftig Erich Schleßmann, David Gaida,

Stephan Gortner sowie neu Andreas Bauditz, Jörg Middelkamp und Marcus Velte an.

Zum Europabeauftragten wurde Orkan Saklan ebenso einstimmig wieder bestätigt. 

Die Vorsitzende der FDP Fraktion im Stadtparlament Julia Russmann gehört dem

Vorstand durch ihr Amt direkt an. 

Hahn machte in seinem Rechenschaftsbericht deutlich, dass der FDP inhaltlich und

personell der Wechsel aus der Koalitionsverantwortung in die Opposition gelungen sei.

„Wir sind stolz auf das von der FDP in Verantwortung geschaffene, von der VILCO bis

zum Kinder- und Jugendhaus auf dem Heilsberg, aber auch die Kitas mit Familienzentrum

im Quellenpark. Wenn sich jetzt die SPD mit fremden Federn schmücken will, schmunzelt

ganz Bad Vilbel“. Hahn ergänzte, mit den jährlich über 150 000 Euro, die die neue

hauptamtliche Sozialdezernentin mit Entourage dem Stadtsäckel zusätzlich koste, hätte

man mehr soziale Arbeit finanzieren können. „Und seien es die von der FDP angeregten

Senkung der Preise für Jugendliche im Freibad,“ ergänzte die Fraktionsvorsitzende

Russmann

Sie machte deutlich, dass man sich für mehr Transparenz in der Stadtpolitik einsetzen
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werde. „So wollen wir einen jährlichen Baubericht, damit die anscheinend teilweise

ausufernden Preissteigerungen auch in den Haushalt zeitgerecht eingerechnet werden

können und jeder Bürger weiß, was die VILCO letztlich gekostet hat!“

Abgerufen am 04.07.2025 unter https://fdp-bad-vilbel.de/?p=18075

https://fdp-bad-vilbel.de/?p=18075

